
ATA DE REUNIÃO nº 01

Reunião ordinária

1. IDENTIFICAÇÃO DO COMITÊ:
Comissão de Atenção Prioritária ao 1º Grau de Jurisdição (Ato GP n. 30, de 05

de maio de 2023 alterado pela Portaria GP n. 22, de 05 de maio de 2023).

2. INFORMAÇÕES DA REUNIÃO
Data: 31/03/2025 Horário: 17h00
Local: Videoconferência - ZOOM

Reunião: Reunião Ordinária 3 Biênio 2024-2026

Objetivo: Assuntos de interesse do Comitê.

3. PARTICIPANTES:

Membros:
Presentes
a. Desembargadora Leila Aparecida Chevtchuk de Oliveira;
d. Juiz auxiliar da Presidência, Dr. Luiz Fernando Feóla,
e. Servidor Conrado Augusto Pires;
f. Servidora Fernanda André Delicio;

Ausentes:
b. Juiz Titular de Vara do Trabalho Daniel Rocha Mendes;
c. Juíza Titular de Vara do Trabalho Camila Costa Koerich; 
g. Servidora Ana Cristina de Azevedo;
h. Servidor Anderson Teixeira Veiga; 

Membros Suplentes:

Presentes:



a) Marina Junqueira Netto de Azevedo Barros, Desembargadora; 
c) Ivan Alberto Longo Palma, Juiz do Trabalho; 
d) Ana Paula Cury Haddad, servidora; 
f) Paulo Jorge Peralta, servidor; 

Ausentes:
b) Thomaz Moreira Werneck, Juiz do Trabalho;
e) Oswaldo José Costa da Silva, servidor;

Participantes:

Presentes:
b)  Ismael  da  Silva  de  Souza,  servidor  representante  do  Sindicato  dos
Trabalhadores do Judiciário Federal no Estado de São Paulo 3SINTRAJUD. 

Ausentes:
a) Rebeca Sabioni Stopatto, Juíza do Trabalho representante da Associação
dos Magistrados do Trabalho da 2ª Região - AMATRA-2.

Participantes Suplentes:

Ausentes:
a) André Eduardo Dorster Araújo, Juiz do Trabalho 
b) Camila Oliveira Gradin, servidora 
  

4. PAUTA
Assuntos gerais de interesse do Comitê Gestor.

5. REUNIÃO



5.1 Abertura

A sessão iniciou-se com a palavra o Exma. Desembargadora Leila Chevtchuk,

apresentação para assumir  sua gestão no biênio de 2024/2026, e apresentação dos

membros do Comitê, 

Desembargadora Marina,  Juiz  Luís Fernando Feóla,  Juiz Ivan Alberto Longo

Palma, Servidor Paulo Jorge Peralta, Servidor Ismael da Silva (representante Sintrajud),

Servidora Ana Paula Cury Haddad (suplente), Servidor Conrado Augusto Pires (diretor

10  VTSP),  Servidora  Fernanda  André  Delicio,  que  agradecendo  a  presença  dos

participantes, deu início aos trabalhos. 

5.2 Panorama Geral.

a. Pauta inicial

Questões propostas pelos participantes:

Membro Suplente Servidor Paulo Jorge Peralta, abriu o debate mencionando

as demandas e as prioridades do primeiro grau e suas necessidades reais, sente a

necessidade de colher opinião da primeira instancia, sugere uma lista de sugestões para

que possa ser trazido ao Comitê. 

Membro Servidor Conrado Augusto Pires atentou para que fosse limitado o

número de sugestões ou reclamações para que não fique extenso as propostas. 

Membro Juiz Luís Fernando Feóla sugeriu que esta proposta seja feita diante

da representatividade do Comitê para que se possa expandir as questões, nem todos do

Comitê estão presentes. 

Desembargadora manifestou aguardar para consolidar as sugestões.

b: O Servidor Ismael Trouxe como demanda analisar o tema da jornada de

trabalho dos servidores para 7 horas e a distribuição de varas de trabalho da zona leste

(CEP).: 

1-Horário jornada de servidores 7h.



2-Debater a instalação mais Varas de trabalho na Zona Leste, para atender

necessidade de trabalho, 

 Juiz Luiz Fernando Feóla manifestou que a questão debatida foi superada na

gestão anterior.

c.  Servidor  Conrado  Augusto  Pires,  menciona  dar  continuidade  em

projetos/demandas anteriores, consultando os membros do Comitê anterior.

Complementou a informação sobre a unificação dos foros e a distribuição de

processos nas Varas.

Servidor Paulo Jorge Peralta sugestionou começar  a debater os temas que

ficaram pendentes e documentar os encaminhamentos propostos, fazer consulta, limitar

sugestões e definir as necessidades do primeiro grau, efetivamente.

Juiz Luís Fernando Feóla, recomendou ter foco nas consultas, pertinência nas

ideias e temas, explanou que existem projetos para o primeiro grau que não pode no

momento divulgar pois estão em elaboração.

A Desembargadora  Leila  Chevtchuk  se  dispôs  a  coletar  mais  dados,  tem

conhecimento  que  o  Desembargador  Presidente  Valdir  Florindo  está  empenhado  a

resolver as questões da primeira Instância.

d. A Desembargadora Marina Junqueira relatou a preocupação de diminuir o

nível de estresse nas salas de espera, sugestionou um som ambiente, televisão para o

jurisdicionado, manifestou ainda, que é um cuidado de saúde mental

e. O Juiz Ivan Alberto Longo Palma trouxe como demanda a designação de

projeto do Ajud nas demais regiões de São Paulo (interior)



Juiz  Luís Fernando Feóla pediu para aguardar os estudos e resultados para

avaliar necessidade de outros foros que resultará em bons resultados.

Servidora  Fernanda  André  Delicio  esclareceu  que  o  projeto  Ajud  está

aguardando finalização dos primeiros programas implantados.

A Desembargadora Leila Chevtchuk achou oportuno a sugestão para acolher

ideias no grupo de whatsapp, fazendo um pré-filtro de temas, para a próxima reunião

com ideias pré-selecionadas.

f. Foi definido entre os presentes, que o meio de comunicação do Comitê será

via grupo whatsapp, aberto a outras sugestões que sejam mais viáveis e que possam

ajudar na comunicação.

g.  Servidora  Fernanda André  Delicio,  sugeriu  que  o  Comitê  tenha o  apoio

executivo da DGA, para elaboração de ATA, agendamento de reuniões, atualizações no

site e demandas administrativas, permaneceu à disposição de verificar a viabilidade da

solicitação.

Servidor Paulo Jorge Peralta manifestou que a solicitação é importante para

que a DGA tenha conhecimento das proposituras de temas que estão sendo levadas ao

Comitê de Primeira Instância.

6. ENCERRAMENTO

Fixou-se as datas das próximas reuniões do grupo, designar para 02 junho, 01

Setembro, 01 Dezembro, às 16h.

Meio  de  comunicação  do  Comitê  via  grupo  whatsapp,  aberto  a  outras

sugestões que possam ajudar na comunicação do grupo.



A propositura de temas e demandas serão feitas mediante a representatividade

do Comitê de Primeira Instância para que se possam expandir as questões. 

Sugestão  para  o  Apoio  Executivo  do  Comitê  de  Primeira  Instância,  a

designação da DGA, para elaboração de ATA, agendamento de reuniões, atualizações

no site e demandas administrativas.

A  Desembargadora  Leila  Chevtchuk  realizou  o  encerramento  com

agradecimento aos participantes,  enaltecendo o engajamento de todos em termos a

priorização da Primeira Instância.& & 

7. Assinatura/data

São Paulo, 31 de Março de 2025.

Leila Chevtchuk

Desembargadora Coordenadora do Comitê
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